
Pièces 3 Pièces

Superficie 53 m²

Référence 202D_oriens

Prix 340 000 €

Roquebrune-Cap-Martin
Appartement à vendre (06190)
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Villa  sol  oriens493  avenue  antoine  peglionune  nouvelle  adresse  prestigieuse  à

roquebrune  cap  martinroquebrune-cap-martin  offre  une  qualité  de  vie

exceptionnelle à ses habitants. c'est au coeur d'un quartier calme et résidentiel, en

plein  centre-ville,  et  dans  un  écrin  de  verdure  que  s'écrit  votre  nouvelle  vie.

Découvrez sol  oriens, une résidence intimiste avec seulement 11 logements élevé

sur 3 niveaux, du 2p au 4p où se dessinent de larges terrasses & jardins privatifs

entourés de verdures. À proximité de toutes les commodités du quotidien à pied, et

accessible facilement par les axes ...

Villa sol oriens493 avenue antoine pegliona prestigious new address in roquebrune

cap  martinoverlooking  the  sea,  between  monaco  and  menton.

Roquebrune-cap-martin offers an exceptional quality of life to its inhabitants. It is in

the heart  of  a quiet  and residential  area,  in  the city  center,  and in  a green setting

that  your  new  life  will  start.  Discover  sol  oriens,  a  new  construction  with  only  11

apartments  on  3  levels,  from  1  bedroom  to  3  bedrooms  with  terraces  &  private

gardens  surrounded  by  greenery.  Within  walking  distances  to  all  amenities  and

easily accessible from the main roads, you ...

ITALGEST GROUP INTERNATIONAL REAL ESTATE

&#8203;13 AVENUE PORTE DE FRANCE - 06500 MENTON

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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